



# Con solemnidad y fervor celebramos el día de la Bandera Nacional

En el marco de la celebración del Bicentenario de la República, celebramos el pasado 01 de septiembre el Día de la Bandera Nacional en nuestros cinco centros de operaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911.

Esta celebración que se realiza cada 01 de septiembre, contó con la participación de representantes miembros de instituciones integradas al sistema entre las que destacan la Policía Nacional, Policía Militar del Orden Público, Heroico y Benemérito Cuerpo de Bomberos de Honduras, Cruz Roja Hondureña, una escolta de banderas de la Academia Militar General Francisco Morazán y el personal operativo y administrativo del 911 de Honduras.

El desarrollo del evento inició con la invocación a Dios, posteriormente, los tres mejores colaboradores entregaron el Pabellón Nacional al Subdirector Nacional, Juan Carlos Degrandez, quien seguidamente se dirigió a los cadetes para que procedieran a izar la Bandera Nacional al tiempo que se entonaron las sagradas notas de nuestro Himno Nacional y posteriormente todos los presentes juraron fidelidad a nuestra Bandera.

Esta fiesta cívica se realizó simultáneamente en los cinco centros regionales ubicados en las ciudades de San Pedro Sula, Choluteca, Santa Rosa de Copán, Puerto de Tela y la capital, Tegucigalpa.



## PERSONAL OPERATIVO 911 HONDURAS RECIBE CAPACITACIÓN CON POLICIA COREANA

Personal operativo del 911 Honduras participó en la capacitación virtual, Desastres Naturales, impartido por oficiales de la Policía Nacional de la amiga República de Corea, en una jornada intensiva en la que los participantes adquirieron nuevas competencias para atender y coordinar respuestas ante el impacto causado por fenómenos naturales.

Para el Sistema Nacional de Emergencias 911, la capacitación y mejora continua del recurso humano es de suma importancia, por eso expresamos nuestro más sincero agradecimiento a la República de Corea por este valioso aporte.

A los actos de clausura asistieron representantes de la Embajada de Corea, quienes además realizaron un importante donativo de insumos de bioseguridad que será destinado a los colaboradores que prestan sus servicios en estos momentos de pandemia de la Covid-19.



## 911 HONDURAS ALCANZA 100% EN TRANSPARENCIA

El Instituto de Acceso a la Información Pública, entregó reconocimiento especial al Sistema Nacional de Emergencias 911, por el cumplimiento en la publicación del 100% de información en los portales de transparencia de la institución.

El SNE 911 recibió con mucha satisfacción este reconocimiento, en el que se menciona el cumplimiento en la publicación de información de oficio, Transparencia Activa, tipificada en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información, en sus artículos No. 4 y 13.

El cumplimiento de esta ley es de suma importancia, ya que a través de los portales de transparencia, la población puede verificar y auditar por medio de la información publicada en dichos portales el trabajo que se realiza dentro de las instituciones, por ello, el 911 Honduras está comprometido a brindar con total transparencia la publicación de la información requerida.



## COLABORADORES DEL 911 HONDURAS SE UNEN A LA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE DE LA CRUZ ROJA HONDUREÑA

Nuestros compañeros del Centro de Operaciones del Sur, se unieron de forma voluntaria a la campaña de captación de sangre realizada por la Cruz Roja Hondureña, realizada en esta zona del país.

La participación en este tipo de actividades demuestra la solidaridad y empatía que debe imperar en cada funcionario público, en especial a los que pertenecemos a instituciones comprometidas con la vida.

Esta importante y noble campaña de la Cruz Roja Hondureña garantiza a la población del sur del país, la dotación de este vital elemento en caso de emergencias.



## EQUIPO DE TELEMEDICINA DEL 911 HONDURAS PARTICIPÓ EN IMPORTANTE SEMINARIO INTERNACIONAL

Con el objetivo de difundir los resultados del proyecto que se ejecuta desde el 2016, se realizó en la zona metropolitana de San Salvador el "Seminario de diseminación del Proyecto de Fortalecimiento de las Capacidades para la Atención de Emergencias Médicas en el Ámbito Pre Hospitalario", en el que tuvo participación el equipo de Telemedicina del 911 Honduras.

El seminario auspiciado por la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional (JICA) y el Ministerio de Salud Pública de El Salvador, contó con la participación de profesionales de toda la región, quienes intercambiaron experiencias y buenas prácticas en atenciones pre hospitalarias.

Este importante foro creó el Manual del Primer Respondiente y Primeros Auxilios Comunitarios, que es una importante herramienta estandarizada para salvar vidas.

